

# 上毛

## 広島・長崎爆心地中間点上毛町 未来へつなぐ平和の架け橋事業 被爆樹木2世記念植樹式・モニュメント除幕式

9月21日(土)、大池公園において、被爆樹木2世記念植樹式・モニュメント除幕式が開催されました。植樹は公園東側・西側の両岸に設けた「広島の丘」「長崎の丘」に、広島東南ロータリークラブ・長崎南ロータリークラブ両代表、上毛中学校、広島商業高校の生徒など、多くの関係者によって行われました。

モニュメントは、両丘を望む公園南側において、町長をはじめ関係者により除幕され、同時に世界恒久平和の願いを未来につなぐ思いを込めて200個のバルーンが参加者の手によって空高く放たれました。モニュメントはガラスで作られ、大池を背景に中央に描かれたデザインが広島と長崎をつなぐ架け橋になっています。皆さんも大池公園に植樹された被爆樹木2世とモニュメントをぜひご覧ください。



▲ 広島の高 / イチョウ、クロガネモチ、エノキ、ヤブツバキ



▲ 長崎の高 / クスノキ、嘉代子桜

植樹された苗木はそれぞれ説明看板を設置しています。

**11** こうげ町広報 November 2019 VOL.169

CONTENTS

- 町の掲示板 ..... 2
- 町の話題 ..... 14
- カルチャー ..... 17
- 町の情報ひろば ..... 18
- げんきのヒケツ ..... 20
- 上毛の宝 ..... 20

<http://www.town.koge.lg.jp>



町の花(春) 桜  
町の花(秋) コスモス  
町の木 梅

編集発行 / 上毛町役場企画情報課  
印刷 / 築上印刷有限会社  
〒871-0092  
福岡県築上郡上毛町大字垂水1-3-21-1  
TEL 0979(72)3111  
FAX 0979(72)4664

### 人の動き

9月30日現在

●世帯数 3,202 (+5)  
●男性 3,640 (+9)  
●女性 3,982 (+3)  
●人口 7,622(+12)  
65歳以上 2,659 (+8) 34.9%  
75歳以上 1,422 (+6) 18.7%

うち外国人  
●人口 60 (-1)  
●男性 38 (-1)  
●女性 22 (±0)  
●世帯数 55 (-1) (うち混合世帯4)

参考  
平成17年10月11日  
合併時  
●人口 8,499  
●世帯数 3,057

### ごみの量

9月30日現在

- 可燃ごみ 142.20t (+2.79t)
- カンベツボトル 3.23t (-0.61t)
- びん 4.87t (+0.02t)
- 古紙他 10.03t (+1.38t)
- 可燃粗大 3.59t (+0.52t)
- 不燃 8.64t (+1.30t)
- プラスチック製容器包装 2.02t (+0.32t)
- 紙パック、白色トレイ 0.01t (-0.04t)

※( )内は前月増減

環境対応型植物油インキを使用しております。

## げんきのヒケツ

### 木目込み人形の教室が、げんきのヒケツです。

みどり  
平井 緑さん(88歳)(成恒)



### 趣味や楽しみは?

木目込み人形に出会ってから約30年になります。現在木目込み人形の教室を開催しており、生徒さんが毎週1回自宅に来ています。一緒に作品を作ったり、話をしたりと、有意義で楽しい時間を過ごしています。自宅に飾っている作品はどれも思い出深いものばかりで、その時の出来事が思い出されま



す。なかでも夫婦の人形は、亡くなった主人が「こんな風にいつまでも2人、仲良く暮らしたいなあ」と言っていたので、特に印象的な作品です。

今は3人の子ども、9人の孫、6人のひ孫に恵まれ、元気で木目込み人形の教室を開催できることをありがたく、幸せに思っています。今年、町で米寿のお祝いをしてもらいました。これからもますます元気で過ごしたいと思います。

### 生活の中で気をつけていることは?

7年前に主人が亡くなってから1人暮らしですが、毎食きちんとバランスよく食べるように心がけています。娘が買い物に連れて行ってくれるので、自分で食材を選び料理をします。野菜は妹が自宅で栽培しており、新鮮なうちに食べることができます。

テレビを見ている間、座って手足を動かすなど自分なりにできる範囲の運動を続けています。

### インタビューしての感想

若々しく、笑顔が素敵な平井さん。インタビューに伺った日は教室の開催日で、和やかな雰囲気が伝わってきました。これからもお元気で、たくさんの素晴らしい作品を作ってください。

●連絡先 上毛町地域包括支援センター(げんきの杜内) TEL 84-7322(内線431)



## 町の未来を担う「上毛の宝」

## ポッポ保育園

### みんなが成長した運動会

9月28日(土)に第39回ポッポ保育園大運動会を行いました。毎日残暑が厳しい中、園庭で一生懸命練習してきた子どもたち。リレーで負けて悔しくて泣いたり、毎日の練習が嫌でくじけそうになっていたり…でも、みんなそんな気持ちに負けずに毎日がんばりました。本番は園庭ではなく、トレーニングセンターでのぶっつけ本番でしたので心配していましたが、さすが子どもたち、緊張もせずしっかりダンスや競技をすることができました。年長さんも保育園生活最後の運動会。より一層気合も入り元気よく参加することができ、園長先生からかけてもらった金メダルに負けにくいくらいピカピカの笑顔を見せてくれました。みんなとてもよくがんばりましたね☆



環境対応型植物油インキを使用しております。